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Fragestunde 

 

Die Fragen Nr. 327 bis 346 sind beantwortet. 

 

 

Zu Frage Nr. 333 

Auf Nachfrage von Stadtverordneten Düsterdieck, Fraktion Kasseler Linke, wie das 

weitere Vorgehen mit dem Gebäude Sophienstr. 1 ist, sagt Stadtrat Stochla in 

Vertretung für Stadtbaurat Nolda zu, dies zu prüfen und die Antwort 

nachzureichen. 

 

Die Frage Nr. 340 wird für die Fragestunde der nächsten Sitzung vorgemerkt, da 

der Fragesteller entschuldigt ist. 

 

Zu Frage Nr. 343 

Auf Nachfrage von Stadtverordneten Burmeister, wieviel Anregungen nach der 

Offenlegung des Bebauungsplanes für das Salzmann-Areal eingegangen sind, sagt 

Stadtrat Stochla in Vertretung für Stadtbaurat Nolda zu, dies zu prüfen und die 

Antwort nachzureichen. 
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